
編

號
班級 對學校的建議 處理情形 單位

1 M204

1.若暑輔確定是半天，請問會開放下午自習

嗎？

2.請問會開設寒假自習嗎？

學校於每年12月、5月招開校內升學輔導會議，討論

並決議當學年度暑輔、寒假自習、學期中晚自習等事

宜，會後教學組擬定暑輔計畫後製發調查表，學生經

家長同意簽名始報名參加。

教務處

1.國三暑輔和國三晚自習日期。

學校於每年12月、5月招開校內升學輔導會議，討論

並決議當學年度暑輔、寒假自習、學期中晚自習等事

宜，會後教學組擬定暑輔計畫後製發調查表，學生經

家長同意簽名始報名參加。

2.國三會不會更換任課老師？

國三教師的安排，為讓學生能穩定準備會考，盡量以

學校正式教師擔任任課教師，配課的部分會參考各科

教學研究會對課務安排的建議，並參酌各項其他因素

後決定之。

國三校外教學往年多安排於第一次模考(多第一周)或

第二次模考(約第十七周)後，每年視教學時程安排。

國三花東縱騎往年多安排於國中教育會考次兩周，依

人數分兩梯進行，第一梯為該周星期一至星期三，第

二梯為該周星期三至星期五。

1.學生網路可以使用嗎？連網、流暢度可以快

一點嗎?學生須查找資料使用。

1. 目前學校無線網路佈建率已經100%涵蓋所有教學

場域，連線品質也會從網路管理系統後台監控，如果

有比較差的請況就會找廠商移動無線網路設備至教室

收訊較好的位置。

2.目前因國際關係緊張。臺灣學術網路 TANet 對於

國外雲端伺服器的網路流量有較多的管控，常造成網

路速度明顯變慢，已經向竹苗區網中心(陽交大)反應

，區網中心也正在解決中。而校內也另有申請中華電

信網路 HiNet 線路備援。

3.學校部門多，學生年紀也差異大，高國中部對於學

生使用網路的管控與其他教學部門(雙語、國小)有所

不同，如有任何問題，可以直接向高國中部教務處資

訊組老師反應。
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資訊室

2.早上8:00前班上可以開冷氣嗎？

1.依「本校冷氣使用管理及收費實施要點」第五條規

定，於高溫月份室內溫度達攝氏28度以上，得使用

冷氣，開放時間為每日上午7時30分以後。

2.另班級教室設有冷氣計費電表及IC讀卡機，依使用

者付費原則，儲值卡餘額不足時，各班須自行至總務

處加值後使用。

3.其餘規定請參考上列實施要點。

總務處

9/2晚上科學班座談會並沒有報告財報，班級家

長想知道：「哪裡可以看得到財報？政府每年

大約補助300萬，能否了解補助款的使用狀況。

主要是因為關於寒假的日本參訪是否得補助？

另外明年5月的成發相關的費用，學校補助及家

長負擔的比例若干？」想提早組織與因應。

科學班年度補助款的使用依科學班實驗計畫內容辦理

，主要實施在清大課程、校內科學班實驗器材與材

料、內外聘講座鐘點等各項支出，日本參訪的活動並

非原科學班實驗計畫應實施的項目，故不在支應範圍

內。

另外有曾經也是當時因疫情未能舉辦日本參訪

的科學班家長，說明學校應有足夠經費補助隨

行行政人員與導師，目前則呈現短缺的情況，

能否一併了解當時的經費後來怎麼使用。

現已製發科學班寒假赴日教育旅行之調查表(含行程

規劃草擬)，其中關於帶團人員費用有詳細說明，家

長可參考調查表內容。

5 H304

夜自習時，因女厠在高二處，燈是全暗的，怕

有安全問題，不知能否在夜自習時，開啟走廊

與厠所的燈。

已請總務處晚班值班人員協助開走道的燈，女廁電燈

為自動感應燈。
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3.國三畢旅和花東縱騎日期。 學務處


